



Issue # 38 Medieval Universities and Archives

LUCIANA DURANTI*

RÉSUMÉ

Les archives des universités médiévales sont éparses et fragmentaires, contrastant ainsi avec le fait que ces institutions comptaient parmi les plus réglementées, les plus structurées et les plus stables de leur temps. Cet article, en utilisant des exemples tirés à la fois d'universités de maîtres et d'universités d'étudiants démontre que toutes les universités médiévales présentent des modèles archivistiques semblables, et tente d'expliquer ce fait par la pensée juridique de cette époque en illustrant la manière selon laquelle cette pensée a influencé la formation des archives médiévales.

ABSTRACT

The archives of medieval universities are sparse and fragmented, in sharp contrast with the fact that these institutions were among the most regulated, structured, and stable of their time. This article, using examples of both universities of masters and universities of scholars, demonstrates that all medieval universities present similar archival patterns, seeks the reasons for this in the juridical thinking of the period, and illustrates the way in which such thinking has influenced the formation of medieval archives.